



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

13. März 2017

RheinMain CongressCenter (RMCC), Stadtpolitik, Homepage, Wirtschaft

RMCC und Kurhaus: Personelle Veränderungen durch neue Strukturen

Die Rhein-Main-Hallen GmbH, die Kurhaus Wiesbaden GmbH und die Wiesbaden Marketing GmbH werden zukünftig unter dem Dach der TriWiCon in einer Gesellschaft zusammengelegt. Darauf hatten sich im Februar die Spitzen von SPD, CDU und Bündnis90/Die Grünen in ihrer Kooperationsvereinbarung geeinigt. Die strukturellen Veränderungen ziehen nun auch personelle Konsequenzen nach sich. Im besten Einvernehmen mit der Stadt haben die Geschäftsführer Markus Ebel-Waldmann und Rainer Schäfer beschlossen, ihre Verträge nicht zu verlängern beziehungsweise vorzeitig zu beenden.

Während sich Markus Ebel-Waldmann neuen Aufgaben zuwenden wird, bleibt Rainer Schäfer den Gesellschaften als Berater erhalten. Der Aufsichtsratsvorsitzende, Stadtrat Detlev Bendel, bedankt sich bei beiden Geschäftsführern ausdrücklich „für ihre ausgezeichnete Arbeit“.

Martin Michel, Sprecher der Betriebsleitung der TriWiCon und Geschäftsführer der Wiesbaden Marketing GmbH, soll parallel die Geschäftsführung der Kurhaus Wiesbaden GmbH und der Rhein-Main-Hallen GmbH sowie die Sprecherrolle der Gesamtgeschäftsführung übernehmen. Zukünftig sollen zwei weitere Geschäftsführer hinzukommen, deren offizielle Vorstellung nach der Unterzeichnung der Arbeitsverträge stattfinden wird.

+++